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副主任委員 彭榮貴

會 務 宣 導

首
先感謝主委給予這次機會讓我擔任活

動總幹事，也感謝3區的各位前輩們的

指導、協助及幫忙下，讓這次活動圓滿順利

成功，本來活動在疫情身升溫前就應該要舉

辦的，事前還開會討論多次，但因為疫情的

原因就先暫停了；到政府這次微解封可以在

室外辦活動，也因此，主委在最快的時間內

找我討論，把之前已經策劃的活動重新啟動

，很快的找到活動的相關人員，協助處理，

再最後一次3區會議開會討論後，請3區各

位前輩們分配活動的相關工作事項，讓活動

當天可以圓滿順利。

在活動前二天還跟主委再次去餐廳確認一

些細節，跟主委討論讓活動可以更圓滿順利

；到活動當天，每個人都依自己分配的工作

內容不分彼此去做好自己的工作，讓我這個

總幹事學習到很多，也因為這樣才可以讓事

情變得輕鬆，讓我很感動，因為3區就像一

個大家庭一樣，雖然大家都是老闆，甚至有

些前輩都很資深，但都自動自發的幫忙、協

助，就算沒有分配到工作，卻也是一樣協助

大家。
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一大早在青青草原從早上8點半到10點陸

續有人來報到， 看著每個人來參與活動的

人，都活力滿滿充滿笑容，真的很開心，看

著大家在青青草原上活動，讓這次活動進行

的很順利，就覺得大家的辛苦的值得的。

11點半左右要到餐廳的相關人員很盡職

就先到餐廳進行佈置，貴賓、來賓都陸續來

到餐廳，12點20分準時開桌，主持人由謝

副主委 旻言、我協助主持，因為謝副主委

的主持讓活動進行的很順利，而我也在他的

身上學習如何主持，因為一個好的主持人，

才可以讓會場的活動順利的進行，當天恰巧

為本區唐主任委員的生日，讓活動增添了不

少的熱鬧氣氛，也很感謝唐主委的親力親為

，也教導我不少，真的很感謝唐主委的用心

，讓活動圓滿順利。

這次的活動真的讓我學習到不少，從事前

的規劃討論，中間多次的開會再討論，額外

花時間去場勘，只為了讓活動圓滿順利，再

次感謝3區的各位前輩們教導、協助，讓我

學習到很多，而這次活動能圓滿順利最大的

功勞是3區的每一個人，我由衷感謝。


